
Con esto no me pongo del lado de nadie, si no que simplemente, no

quisiera que diésemos ningún espectáculo como el que dimos; porque
todos vimos como algunos de los asistentes salian del aula indig
nados por ver en lo que degener6 una asamblea, que ya se había rea

lizado en las clases y lo único que había que hacer era expresar
lo que se decidi6 en cada curso.

Por favor seamos más consecuentes con nosotros mismos.

DUQUE DE SABOYA.

PROFESORADO ATACA

El pasado día 10 de marzo se celebr6 en el claustro
de profesores, una reuni6n de profesores y alumnos de diurno
con el fin de tratar algunos problemas del centro referidos al
alumnado. A esta reuni6n asisti6 también la comisi6n de la
Asociaci6n de Padres.

Según el Sr. Maflero, director del centro, esta reu,

ni6n estaba dentro de una serie de reuniones ya planificadas,
con el fin de ver la marcha general del curso.

Los puntos tratados en este claustro son los siguien
teet

- Marcha general del trimestre.
- Problematica del alumnado

Examenes de Febrero
- Actividades extraescolares.
- Biblioteca
- Ruegos y preguntas

Según se dijo en esta reuni6n el Profesorado intenta
rd tomar una actitud seria con respecto al alumnado debido a

las posturas que éste toma, como las faltas de asistencia, que
en algunos casos llegan a cifras increlbles.

Después de analizar la marcha del trimestre con res

pecto al pasado, el profesorado estuvo de acuerdo en que no

había mejorado y que incluso en la gran mayoría de casos había
enpeorado sensiblemente ya que hay alumnos que han suspendido
mas de la mitad de asignaturas.

Se analizaron tambien las causas por las que el a

lumnado no marche como debiera y se quedó que las causas po
dían ser fallos del sistema educativo y la falta de interés.
Ante esto se propuso hacer una revisi6n de programas y hacer
un planteamiento claro para el pr6ximo curso ya que éste esta
el terminar.

Sobre las actividades extraescolares hubo unanimi
dad en que tendria que ser el alumnado el que las eligiera y

que un grupo de profesores alumnos se hiciera cargo de e

llas (organizarlas, etc....).
Sobre la biblioteca se habl6 de organizarla y hacer

una ampliaci6n de la misma.

Al finalizar la reunión,la comisi6n de la asociaci6n
de padres redact6 un artículo referenye a la huelga en el cual

decian que estaban totalmente en desacuerdo con la abolici6n
de las clases nocturnas, pero que no veían la huelga como un

medio eficaz para resolver el problema.

ZORRO.
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